

Briaucourt : Il y a 83 ans, village d'étape

Commune de 250 habitants en Haute-Saône, Briaucourt fut village étape pour une partie des habitants de Kunheim lors de l'évacuation de la bande rhénane en 1939. Partis le 2 septembre, ils avaient rejoint ce village à pied, à vélo, avec des chariots tirés par des boeufs, en passant par les Vosges, le Lac Blanc, le col de la Schlucht ... pour y rester trois semaines avant leur départ pour Casteljalloux.

Sur invitation du maire Nicolas Choux, dimanche 20 mars, une délégation de Kunheim a fait le voyage en minibus direction la Haute-Saône.

Cette rencontre a permis de recréer des liens, d'écouter des témoignages écrits, lus par des jeunes et de partager les souvenirs d'enfance de deux anciens, Raymond Gantz de Kunheim et Colette Hauswirth de Briaucourt, tous les deux nés en 1937. Un tilleul planté à cette occasion grandira comme arbore de la paix au centre du village. La photo de groupe est prise devant le château de Briaucourt où de nombreuses personnes avaient trouvé refuge à l'époque. Un moulin proche de ce lieu avait servi de cuisine populaire.

Une délégation de Briaucourt a été accueillie en retour lors des festivités du jumelage avec Casteljalloux le week-end de l'Ascension.

Rendez-vous a été pris pour se rejoindre à Riquewilt (photo ci-contre) village pittoresque du vignoble, avant d'admirer la plaine d'Alsace lors d'un apéro pique-nique pris en hauteur juste en dessous de la nécropole de Sigolsheim. Le soir, le groupe a participé au dîner festif à la salle des fêtes et le lendemain à la cérémonie du jumelage.

